How to have

a successful Christian Family

by Jerry Falwell 
The greatest heritage Christian parents leave their children is the love and training they receive in a Christian home. 

Apart from our devotion to Christ, my wife, Macel, and I love and live for our children. Everything we talk about and plan around is for their benefit and welfare. The longer we live, the more we want to invest in them. They mean everything to us. Our first obligation is to rear godly children, for it is God who gave them to us. The greatest desire of our hearts for our children is that they each find God's will and live in it all their days.

Families in search of religious freedom determined to work and enjoy the fruits of their labor, tamed this wild continent and built the highest living standard in the world. Families educating their children in moral principles have carried on the traditions of this free republic. Historically the greatness of America can be measured in the greatness of her families. 

But in the past 20 years a tremendous change has taken place. There has been and continues to be a vicious assault upon the American family. More television programs depict homes of divorced or single parents than depict the traditional family. Nearly every major family-theme TV program openly justifies divorce, homosexuality, and adultery. Increased divorce has broken family loyalty, unity, and communications, with increased insecurity in children who are the victims. Many such children harden themselves to the possibility of real love, for fear they will be hurt again… 
A commentator from a major network once asked me, "What right do you Baptists have to promote your ideas about the family being the acceptable style for all of humanity?".  I replied that it was not Baptists who started the family; it was God Almighty, and He is not a Baptist. The family is that basic unit that God established not only to populate but to control. 
The happiest people are those who are part of homes and families where they are loved and shielded. When I have had a long, hard day, often in a hostile environment, it is great to walk into my home and know that there I will find my wife and children, who love me. Home is a haven to which I run from the troubles of this world. 

I am for the family. I am committed to helping families win the undeclared war that is ravaging American homes. Each family is a battleground for the conflict going on today. The consequences of defeat are tragic.

In the war against the family today, the first weapon is the cult of the playboy; men (they say) do not have to be committed to their wives and children, but should be some kind of "cool, free swingers". Sexual  promiscuity has become the lifestyle of America. Men satisfy their lusting desires at the expense of their families. No nation has ever been stronger than the families within her. When the family  begins to falter, when that basic Christian unit is destroyed, we are on the precipice of real peril…
No wonder we are raising up a generation of  children with no respect for authority, civil or otherwise. They have been reared in homes where there is no authority and in which there is no guidance or leadership. Children  need love, discipline, and par​ternal example. When they grow up without ever learning what the Bible has to say, without ever learning what prayer is, and without ever having been brought into and trained by a good, Bible-believing, soulwinning local church, they become weak people who in turn reproduce weak homes.
Another weapon against the family is the feminist revolution, the counteraction to the cult of the playboy. Women say, "Why should I be taken advantage of by chauvinists? I will get out and do my own thing. I will stand up for my rights”. Feminists say that self-satisfaction is more important than the family. Many women who lead in the feminist movement promote an immoral lifestyle.
More than half the women in this country are currently employed. Our nation is in serious danger when motherhood is considered a task that is "unrewarding, unfulfilling, and boring". A woman's call to be a wife and mother is the highest calling in the world. My wife is proud to be called a housewife. She does not consider her lifework of making my life happy and of loving and shaping the lives of our precious children inconsequential or demeaning. Women who choose to remain in the home should never feel inferior to those working outside, but should know they are fulfilling God's command for the home…
Как обрести счастливую христианскую семью 


Автор: Джерри Фолуэл

Величайшее наследие, которое получают дети от родителей-христиан, - это любовь и воспитание, которое они получили в христианской семье.
Помимо нашей преданности Христу, моя жена Мэйсел и я любим своих детей и живем ради них. Все, о чем мы говорим, что планируем, все для их пользы и благополучия. Чем больше мы живем, тем больше желание вкладывать силы в их воспитание. Они для нас — все. Наша первая обязанность — воспитать богочестивых детей, ведь это Господь даровал нам детей. Самое величайшее желание наших сердец, касаемое детей, — это чтобы каждый из них нашел Божью волю и жил с ней все свои дни.
Семьи, преследующие религиозную свободу, нацеленные на работу и пользование плодами своего труда, приручили этот дикий континент и построили самый высокий уровень материального благосостояния в мире. Семьи, воспитывающие своих детей в моральных принципах, продолжили традиции этой свободной республики. В течение длительного времени в прошлом величие Америки измерялось в величии ее семей. 
Но в течение последних двадцати лет произошли значительные изменения. Была и продолжается порочная атака против Американской семьи. Все больше телевизионных программ демонстрируют семьи разведенных пар или неполных семей, вместо традиционных полноценных семей. Практически каждая телевизионная программа на семейную тематику открыто оправдывает разводы, гомосексуализм и прелюбодеяние. Возрастающие случаи разводов разрушили представления о семейной верности, полезности и связи, что повлекло чувство небезопасности у детей, которые являются жертвами. Многие из таких детей черствеют к чувству настоящей любви, из-за боязни снова страдать…
Однажды комментатор крупной вещательной кампании спросил меня: «Какое право вы, баптисты, имеете распространять свои идеи о семье, как о приемлемой составляющей жизни всего человечества?». Я ответил, что не баптисты вовсе создали семью, но Господь Всемогущий, а Он — не баптист. Семья — это та основная ячейка, которую Господь создал не только для производства потомства, но и для контроля. 
Самые счастливые люди это те, которые являются частью семейных очагов и семей, где они любимы и защищены. Когда у меня выдается долгий, трудный день, часто в недружелюбной обстановке,  здорово прийти домой и знать, что там я увижу свою жену и детей, которые любят меня. Мой дом — это рай, в котором я скрываюсь от повседневных проблем. 

Я — за семью, я активно помогаю семьям выиграть необъявленную войну,  которая опустошает Американские семьи. Каждая семья служит полем битвы для конфликта, который происходит сегодня. Последствия поражения трагичны.

Сегодня первое оружие в войне против семьи — это культ плейбоя; мужчины (как они говорят) не должны посвящать себя жене и детям, но должны быть кем-то типа «крутых, свободных свингеров». Сексуальная распущенность стала стилем жизни американцев. Мужчины удовлетворяют свои похотливые желания ценой своих семей. Сила нации всегда измерялась в силе семей. Когда семья начинает встречать препятствия, когда эта основная христианская ячейка уничтожена, значит, мы на краю пропасти реальной погибели.
Не удивительно, что мы воспитываем поколение детей, не уважающих власть над собой, гражданскую или другую. Они были воспитаны в домах, где нет авторитета и где нет руководства и лидерства. Дети нуждаются в любви, дисциплине и отцовском примере. Когда они растут, не зная, о чем говорит Библия, не зная, что такое молитва, не знают что такое добро, вера в Библию, спасающая души поместная церковь, они становятся больными людьми, которые, в свою очередь, производят больное потомство. 
Другое оружие против семьи — это феминистская революция, ответная реакция на культ плейбоя. Женщины говорят: «Почему я должна покориться шовинизму? Я выберусь и буду жить сама по себе. Я буду отстаивать свои права». Феминистки говорят, что самоудовлетворение более важно, чем семья. Многое женщины, последующие за движением феминисток, ведут аморальный образ жизни.

В настоящее время больше половины женщин в стране — работающие женщины. Наша нация в серьезной опасности, так как материнство воспринимается как «малорентабельная, невыполнимая и скучная» работа. Призвание женщины быть женой и матерью есть самое важное в мире. Моя жена гордится быть домохозяйкой. Она не считает свою работу делать меня счастливым и любить, создавая условия для жизни нашим детям, несущественной и уничижительной. Женщины, которые решили посвятить жизнь семье, не должны чувствовать себя ниже, чем те, которые решили посвятить себя карьере, но они должны помнить, что они выполняют Божье повеление, касающееся семьи…
